塩中だより

第5号 令和6年5月16日(木) 四日市市立塩浜中学校 (文責) 学 校 長

《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

家庭訪問(4月30日~5月2日)ありがとうございました。

ゴールデンウィーク期間の4月30日~5月2日は、毎年恒例の家庭訪問でした。担任の先生方から家庭訪問の様子をいろいろと聞きましたが、生徒のみなさんは、家族の方々から愛され、大切にされていることがよく分かりました。これからも、ご家庭との連携を大切にしながら指導していきたいと思います。

保護者の皆様には、大変お忙しい中貴重なお時間を作っていただき本当にありがとうございました。



日常の様子 あれこれ

来週5月23日(木)、24日(金)は、1学期の中間テストです。 当日まで残りわずか、計画的に勉強を進めましょう!特に初めて の定期テストとなる1年生にとっては計画表を作り、部屋の目に つきやすい場所に貼って、あと何をしないといけないか確認しな がらテスト勉強をするとよいでしょう。もちろん、毎日の授業の 予習や復習も重要ですよ。さぁ、あと少しがんばりましょう!





3年生:理科の授業で個人の研究をプレゼンしている様子

3年生の理科では、「生物」の単元で学習した内容から、自分が興味を持ったことや疑問に 思ったことについて調べ学習して、それをクラスでプレゼンテーションするという授業をしま した。

最近の学習では、ただ単に知識を得るだけでなく、学習したことから更に自ら探求し、調べ整理したことを外に向かって発信する力の育成に力を入れています。さすが自分が興味あったことを調べていたので、とっさの質問にもしっかり答えていたし、どの発表も驚くほど詳しく何回も「へ〜」と感心させられました。これからも塩浜中学校では、このような深い学びを追及していきます。



福祉委員会:朝の空き缶回収運動の様子



生活委員会:朝の交通安全&挨拶運動の様子





体育の授業:体力テストの様子





生徒総会に向けて:各学級での活動の様子